



童話の感銘 (九)
児童に及ぼす
外科
婦人科
内科 × 光線科

家庭講座
仙台放送局の講演速記
川崎小鳥講述

月刊
平町土屋通り電話二二番
原歯科医院
平町土屋通り電話二二番
美術引伸
寫眞専門
大塚豚肉問屋
豚肉年中無休販賣
出前迅速
一品配達歡迎
力フエー幸樂
（電話呼三五九番）

味の教訓が幼ない者の心持

ちの上に無意識的に植え付

ります、童話の嘘は、この様に罪
のない嘘に依って、満され
けられる働きがあるのであ
ります。

童話の嘘は、この様に罪
のない嘘に依って、満され
て居るものでありますから
是れをしも、罪のある嘘を
同一視して排斥するといふ
ことは甚だ其の當を得ない頑

固な意見であると云ふ事が
羽根を生やして空を飛ばせ
お解りであらうと思ひます

殊に子供の想像力は馬に
は、實に片腹痛い、自分等
も自慢をする事は餘りに苦
たとしても、身の程を知ら
ば是れを事實也と信じまし
が、夫れに反して後者の嘘
は聞く事に依つて何等の害
を蒙らないばかりか、例へ
たりき事であらうといふ意

思は、實に片腹痛い、自分等
も自慢をする事は餘りに苦
たとしても、身の程を知ら
ば是れを事實也と信じまし
が、夫れに反して後者の嘘
は聞く事に依つて何等の害
を蒙らないばかりか、例へ
たりき事であらうといふ意

す、夫等は子供の世界には

少しも不自然な嘘としては

す、夫等は子供の世界には

も差支へがないのであります

ます事も出来ればまた犬や

猫に、ものを云はせても毫

も差支へがないのであります

ます夫等は子供の世界には

も差支へがないのであります

（續く）

父文平儀 外親戚文雄

昭和三年十月九日

福島縣石城郡平町字田町
十九番地(末廣向側)

辯護士 漆畠元吉

電話一〇八番

父文平儀 本日葬送の際は遠路

拘不御會葬被下殊に御香奠を賜り

難有御禮申上候實は一々拜趨御禮

可申上處混雜中に付不敢乍略儀

